



Buddhismus in Österreich

Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft



FI Dipl. Päd. Ingrid Köfler, MSc

Leitspruch: >> *Nur wer das Ziel kennt, kann sich im Weg irren*<<

Elazar Benyoetz

Geboren: 1965 in Lienz

Ausbildung:

Pädak in Salzburg: Lehramt für HS, Fächer: Englisch, Physik/Chemie

Mercy College New York: Master of Science in Teaching English as a Foreign Language

KPH Wien/Krems: HLG Buddhismus Lehrbefähigung + HLG FachinspektorInnen für Religion

Spirituelle Praxis und Lehrer*innen:

Soka Gakkai – Nichiren Buddhismus – Lotus Sutra; Theravada – Bhante Seelawansa; Zen – Gakuro Kurt Krammer; Tibetischer Buddhismus – Lama Geshe TenDhar

Wichtige Lebensstationen:

1980-1984 ORG + Internat St. Ursula/Salzburg; 1987-1988 Aufenthalt in USA + Einführung in den Nichiren Buddhismus der SGI; 1991 Heirat, 3 Töchter; 2004 ÖBR-Mitgliedschaft

Buddhistischer Religionsunterricht ist für mich:

Indras Netz als ein Netzwerk der Vielfalt und gegenseitigen Achtung zu verstehen und anzustreben

Kontakt

E-mail: ingrid.koefler@cdgym.at

E-Mail: fiwest@buddhismus-austria.at



Gemeinsam gehen wir den mittleren Weg.